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ASAMBLEA FNA  
ACTA 21 de abril de 2021 
 
Lugar: Sala de prensa de la Casa del Deporte y de manera telemática. 
 
Asistentes 
Presidente:   Joaquín Pérez-Seoane 
Secretario:   Javier Yaben  
Gerente:   Marta Beorlegi (Oyente) 
Por jugadores:  Iñaki Rebolé  
   Joseba Otano 
   Miguel Angel Pascual 
   María Goñi  
   Pepe Sáez 

Eduardo Tuñón 
Sergio Anguas 
Miguel Argaya 
Pablo Urriza 

Por Clubs:  Ruben Marín- Runa 
   Eduardo Tuñón – San Juan  
   Pepe Sáez- Santa Ana 
   Mikel Razkin – Mikel gurea 

Javier Yaben - Oberena 
   Xavier Abaurrea- Arrano Elkartea 
Por árbitros:  Aritz Idiazabal 
    
Se abre la sesión a las 19:03   en segunda convocatoria, tras 3 minutos de cortesía.  
 
Orden del día:  
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior 

2. Informe sobre las actividades de la federación 

3. Ratificación de los acuerdos tomados por la Comisión Delegada 

4. Aprobación, si procede, de las cuentas del año 2020 

5. Aprobación, si procede, del Presupuesto de 2021 

6. Petición del asambleísta Joseba Otano sobre el cumplimiento del acuerdo adoptado en la 

Asamblea del 4 de junio de 2019 

7. Petición del asambleísta Joseba Otano sobre el Campeonato Absoluto Individual y en concreto 

sobre su calendario. No procede votación. 

8. Ruegos y preguntas 
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1. Aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior 

 
Se procede con la votación. 
 
Se enumeran los votos: 

13 votos a favor 
  0 votos en contra 

 0 abstenciones 
Aprobada 

 
 
2.- Informe sobre las actividades de la federación 

 
El presidente expone los trabajos de la federación durante parte del 2020 y sobre todo 2021.  En concreto habla 
sobre la vuelta a las competiciones y la lucha constante para demostrar que jugar es seguro. Por otro lado, se 
expone el éxito de las clases online y los Juegos deportivos.  
 
 
3.- Ratificación de los acuerdos tomados por la Comisión Delegada 

 
Se procede a leer y mostrar el acta de la comisión delegada del 1 de febrero de 2021.  
Tras no haber ni enmiendas se pasa a su votación: 
 
Se enumeran los votos: 

12 votos a favor 
 0 votos en contra 

1 abstención 
Aprobada 
 
 
4.- Aprobación, si procede, de las cuentas del año 2020 

 
La gerente de la FNA toma la palabra y expone una explicación exhaustiva sobre las cuentas de 2020 
Se contestan a las preguntas que formulan algunos asambleístas 
Se enumeran los votos: 

13 votos a favor 
  0 votos en contra 

 2 abstenciones 
APROBADA 
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5.- Aprobación, si procede, del Presupuesto de 2021 

 
 
La gerente de la FNA sigue explicado los presupuestos y las modificaciones realizadas para paliar los efectos de 
la pandemia en las cuentas.  
Se contestan a las preguntas que formulan algunos asambleistas 
 
Se enumeran los votos: 

13 votos a favor 
  0 votos en contra 

 2 abstenciones 
APROBADA 
 
 

6.- Petición del asambleísta Joseba Otano sobre el cumplimiento del acuerdo adoptado en la 

Asamblea del 4 de junio de 2019 

 
 
Acuerdo de la asamblea del 4 de junio de 2019: 
Ruego de Joseba Otano: 
Instar la junta directiva que convoque elecciones para representantes navarros en la asamblea del comité 
Inter- Federativo FNA-FVA, tras calcular el número de representantes que nos corresponde por jugadores, 
árbitros, clubes y monitores. 
Dicho por el presidente, que debido a que el INDJ no ha aprobado el convenio interfederativo esto no se puede 
someter a votación. El presidente no se niega a la votación de electos, si no, no contradecir al INDJ. 
Joseba requiere el escrito del INDJ al presidente, el cual se le enviará. 
 
 
 
El presidente explica que hay comunicaciones con la presidencia de la FVA y que es cierto que no se ha enviado 
el escrito del IND, el cual se remitirá a los interesados. Una vez tengamos el acuerdo cerrado se podrán pasar a 
las siguientes etapas.  
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7.- Petición del asambleísta Joseba Otano sobre el Campeonato Absoluto Individual y en concreto 

sobre su calendario.  

“Modificar el calendario del Campeonato Navarro Individual de Ajedrez, para que sea así: 
02-5-2021, 16:00: Primera ronda. 
09-5-2021, 09:30: Segunda ronda. 
09-5-2021, 16:00: Tercera ronda. 
16-5-2021, 16:00: Cuarta ronda. 
23-5-2021, 09:30: Quinta ronda. 
23-5-2021, 16:00: Sexta ronda. 
30-5-2021, 16:00: Séptima ronda. 
Motivo: La gente prefiere jugar por la tarde”. 
 
Se explica que la dificultad de encontrar locales que puedan albergar el aforo necesario ha sido muy 
complicada. Una vez localizada la ikastola Paz de Ziganda, uno de sus requisito fue jugar en jornadas matutinas, 
haciendo la excepción dos días, en los cuales podemos jugar por la tarde, siendo obligatorio abandonar la 
ikastola antes de las 21:00. 
Otano retira la propuesta 
 
 
8.- Ruegos y preguntas 

 
Toman la palabra Mikel Razkin y Sergio Anguas. Ambos piden explicaciones del porqué la FNA ha enviado como 
representante navarro a Luis David Jimenez.  
Se explica como la FVA aviso sin margen de tiempo a la FNA y sin seguir los cauces apropiados.  
Se contesta que la FNA no envío a ningún representante navarro, que se ofertó a los campeones de Navarra y 
que estos denegaron la invitación. Se sigue contestando que no hubo tiempo de celebrar un concurso como en 
otras ocasiones por la falta de tiempo y el cierre de la FNA por vacaciones, que no hay un procedimiento de 
cómo hay que hacerlo. 
El asambleísta Sergio Anguas y representante de club Mikel Gurea exigen un culpable sobre que un jugador 
navarro haya ido como representante, ignorando que la FVA no respecte los cauces de comunicación, ni los 
plazos de estos, como se les ha explicado. La FNA insiste en que no se ha enviado a nadie con representación 
oficial, otra cosa es lo que la FVA haya interpretado o tomado a tal efecto. Todo esto fue explicado por María 
Goñi y el presidente. 
Después de veinte minutos de debate y de repetir siempre la misma pregunta con la misma exigencia de culpar 
a alguien, el presidente da por zanjada la cuestión considerando estéril continuarla.  
  
 

 
 
 
Se cierra sesión a las 20:45. 
 
 
El  Secretario     VºBº Presidente 
Javier Yaben      Joaquín Pérez-Seoane Garrido 


